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ATA DA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA 

DO QUARTO PERÍODO DA SÉTIMA 

LEGISLATURA, REALIZADA ÀS DE-

ZESSETE HORAS E TRINTA MINUTOS 

DO DIA ONZE DE MAIO DE DOIS MIL 

E VINTE. PRESIDÊNCIA DO VEREA-

DOR LUIZ CARLOS BARBIERI............... 

 
 

Aos onze dias do mês de maio do ano de dois 

mil e vinte, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinariamente. Dando 

início aos trabalhos Senhor Presidente, solicitou a Secretária que verificasse a presença dos 

Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, o Presidente abriu os 

trabalhos da Sétima Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e em seguida convidou a 

Vereadora Marcieli Alves, para ler um versículo da Bíblia. A Sessão prosseguiu com a 

discussão e votação da Ata da Sexta Sessão Ordinária do Quarto Período da Sétima Legis-

latura realizada no dia vinte e sete de abril de dois mil e vinte que foi aprovada por unani-

midade. Em ato contínuo, o Presidente solicitou a Secretária que fizesse a leitura do Expe-

diente........................................................................................................................................ 

 

.................................................................... EXPEDIENTE................................................... 

Moção nº 001, de 11 de maio de 2020, de autoria da Vereadora Larissa Mariellen de Paulo 

Poubel, ao Senhor Eduardo Meneguite Queiroz por ter intermediado junto ao Instituto Fe-

deral do Espírito Santo – IFES, campus de Nova Venécia, o fornecimento, por intermédio 

de doação, de máscaras de acetato para os profissionais da saúde de São Domingos do Nor-

te/ES. “Às Comissões Permanentes”........................................................................................  

Moção nº 002, de 11 de maio de 2020, de autoria da Vereadora Larissa Mariellen de Paulo 

Poubel, ao Instituto Federal do Espírito Santo - IFES, campus de Colatina, por estar pres-

tando inestimáveis esforços ao Coronavírus, com a fabricação de máscaras de acetato para 

doações às unidades de saúde que dela necessitam. “Às Comissões Permanentes”................ 

Relatório da Unidade Seccional de Controle Interno deste Legislativo Municipal referente 

ao mês de março do corrente ano para análise e posterior publicação, encaminhado pelo 

responsável pela Unidade Seccional de Controle Interno. “Ciente”........................................ 

Correspondência do Presidente da Comissão Provisória do Partido Liberal no Município,  

Senhor Ildomar Alves de Oliveira, informando que o Vereador Leonel Meneguite, atual-

mente encontra-se filiado ao partido. “Ciente”....................................................................... 

Correspondência do Presidente do Partido Progressistas no Município, Senhor Israel Stauf-

fer Scherrer, informando que o Vereador Israel Stauffer Scherrer, atualmente encontra-se 

filiado ao partido e que o mesmo estará sendo a liderança partidária nesta Casa de Leis. 

“Ciente”.................................................................................................................................... 

Correspondência da Presidente do Partido Republicano da Ordem Social, Senhora Larissa 

Mariellen de Paulo Poubel, informando que a Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Pou-

bel, atualmente encontra-se filiado ao partido e que a mesma estará sendo a liderança parti-

dária nesta Casa de Leis. “Ciente”........................................................................................... 
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Correspondência do Presidente do Partido Podemos, Senhor Luiz Carlos Barbieri, infor-

mando que o Vereador Luiz Carlos Barbieri, atualmente encontra-se filiado ao partido e 

que o mesmo estará sendo a liderança partidária nesta Casa de Leis. “Ciente”....................... 

 

.................................................................TRIBUNA LIVRE................................................. 

Não houve inscritos................................................................................................................ 
 

.................................................................ORADORES ......................................................... 

Não houve inscritos................................................................................................................ 

 

...................................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS.................................... 

CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Boa tarde Senhor Presidente, 

Primeira Secretária, Vereadora Marcieli, demais colegas Vereadores, funcionários desta 

Casa. Hoje venho falar rapidamente da questão que estamos vivenciando, essa questão da 

pandemia e também queremos agradecer, quero agradecer ao PDT, partido que estive du-

rante esse período, três anos e quatro, cinco meses com mandato e agora essa mudança, né 

Vereador Adriano, que tivemos para o Cidadania, e de antemão quero agradecer ao Depu-

tado Josias da Vitória, pelos  cento e cinquenta mil reais disponibilizados para a Saúde do 

nosso Município, então, o Cidadania, já dando o primeiro passo para que possamos estar 

trabalhando em prol dos nossos munícipes, também quero agradecer ao Deputado que es-

teve no Córrego Dumer, em uma reunião, onde as lideranças daquela comunidade pediram 

a questão de tapar os buracos daquele asfalto, viu Vereador Adriano, do nosso setor e  ele 

prontamente através dos seus contatos conseguiu, depois que o rapaz plantou o pé de bana-

na no asfalto, mas, é a realidade, o povo precisa saber quem é o encarregado que fez, o 

deputado conseguiu, a Prefeitura entrou com a mão-de-obra, essa união, Prefeitura e Depu-

tado. Então, que possamos nesse período que estamos vivenciando de momentos diferen-

tes, é até de arrepiar, né Vereadora Larissa, a Senhora que está mais a frente disso, vemos a 

ambulância passando, logo ficamos com insônia, tremendo de preocupação, está chegando 

perto de nós, infelizmente, então, com a graça de Deus, vamos vencer. Do mais, muito 

obrigado e boa noite.................................................................................................................   

ISRAEL STAUFFER SCHERRER (PP): Quero cumprimentar o Presidente da Mesa, 

demais colegas Vereadores, funcionários desta Casa. Quero dizer nessa tarde de hoje, so-

bre o nosso Secretário de Agricultura, que está pegando vários desafios passados, que ti-

vemos por causa da chuva e que o Secretário anterior, não conseguiu atender as demandas, 

tivemos ai as estradas deterioradas, buracos, bueiros, pontes e hoje ele assumiu a Secretaria 

e vem desempenhando da melhor maneira possível, onde, o mesmo vem atendendo os 

agricultores, está tendo dificuldade com as máquinas quebrando,  que estão ficando em 

oficinas paradas, fui até a Lorenzoni outro dia, com a máquina para um pequeno reparo, 

com quinze dias lá na oficina, dessa maneira fica difícil uma pessoa atender os agriculto-

res, então, peço aos colegas aqui, vamos juntos cobrar o Prefeito melhorias naquela oficina 

para atender as nossas maquinas, pois, são os nossos agricultores que estão sendo prejudi-

cados. Tenho uma indicação aqui, que foi feita em dois mil e dezenove, no dia dezoito de 

fevereiro de dois mil e dezenove, onde uma ponte tinha quebrado uma lateral com um ôni-

bus que caiu e solicitei a nossa Secretária Municipal de Educação, Senhora Leoneide, e a 

mesma fez o ofício junto ao Prefeito e viemos cobrando aqui, cobramos lá e não resolvia. 

Aparteando a Vereadora Sonia Maria Barbosa Trevizani disse: Só queria dizer, Vereador 



   
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS DO NORTE 

Rua Theresa Fiorentini, 133 - Centro - São Domingos do Norte – ES  CEP 29745-000 
Telefone (027) 3742 1128  Fax 3742 1324  CNPJ 36.350.320/0001-19 

www.camarasdn.es.gov.br  admin@camarasdn.es.gov.br 
 

Ata redigida por Sabrina Ballarini                                                                                                           3 
  

Israel, que a questão, a respeito que o novo Secretário encontrou, essa dificuldade que está 

passando, acho que na vida, nós que mexemos com o setor público, temos que estar nos 

organizando, acho que a palavra é essa, na última reunião, eu e o nosso Presidente, Verea-

dor Luiz, até falei na tribuna que tivemos uma reunião com o Prefeito e na época coloca-

mos para o mesmo, para estarem se organizando, sei que choveu, mas faltou organização, 

Vereador. Continuando o Vereador Israel Stauffer Scherrer disse: Com certeza. Apartean-

do novamente a Vereadora Sonia Maria Barbosa Trevizani disse: Penso assim, se o Secre-

tário sabia que ia sair ou não, tinha que deixar organizado as coisas porque o povo sabe que 

toda época de colheita acontece essas coisas, então, temos que ser organizados, temos que 

organizar as coisas para que? Para não chegar e não topar um carreador, sei que não é obri-

gação do Prefeito fazer um carreador, mas tem uma estrada para passar a máquina, essa 

máquina como o Senhor disse, está quebrada, tem quinze dias que uma peça pequena. Con-

tinuando o Vereador Israel Stauffer Scherrer disse: Isso, não chegou ainda. Aparteando 

novamente a Vereadora Sonia Maria Barbosa Trevizani disse: Não chegou ainda, então, é 

falta de organização. Quero que o Prefeito me perdoe, mas, infelizmente, acho que às ve-

zes, o mesmo tem que cobrar um pouco mais, porque o Prefeito não sabe o que acontece 

em uma Secretaria, se ele colocou um Secretário lá, é para fazer a sua função, ele é o braço 

direito e esquerdo do Prefeito, os olhos do Prefeito, então, o Prefeito tem que estar cobran-

do, cobrar mais dos seus Secretários, pois, sei que a partir do momento que ele pegar um 

Secretário e começar a cobrar, todos os demais, vão ver que o Prefeito assim „vou fazer 

porque senão vou ser chamado atenção, vou tomar um puxão de orelha‟, então, acredito 

que é falta de cobrança, o Prefeito tem que ser mais pulso firme, pois, se pegasse mais fir-

me, não estaria acontecendo isso, pois, os braços e olhos do Prefeito são os Secretários e os 

mesmos têm que dar conta do seu recado. O que queria dizer era isso, muito obrigada. 

Continuando o Vereador Israel Stauffer Scherrer disse: Dando sequencia aqui, estive na 

Lorenzoni, e quando cheguei lá e disse que fui olhar a máquina, o cidadão responsável fi-

cou muito preocupado, pois falei que iriamos olhar as notas e ver os orçamentos que estão 

sendo feitos e ver também orçamentos das peças que estão sendo colocadas nas máquinas, 

com outras empresas, ele ficou preocupado, então, acho assim, vou me empenhar em co-

brar nessa parte, porque, os agricultores estão sofrendo por causa das máquinas quebradas, 

como a Vereadora Sonia falou, falta de organização, porque, por exemplo, ponte quebrada, 

bueiro afundado, serra que virou buraco puro, as demandas são muito grandes, entendeu, 

hoje são atendidos os agricultores com girico, retroescavadeira, com reta, tentando socorrer 

da melhor maneira possível. Estive hoje na Secretaria e também com o Prefeito, sobre o 

assunto dessa ponte que fiz a indicação, na sexta-feira um cidadão caiu com um caminhão 

de café, quebrou o caminhão, o mesmo teve prejuízo, fui lá ao local, pois o mesmo me 

ligou, ele foi um que veio me cobrando ao longo desse ano e em dezembro fui com o Se-

nhor Gelsinho, da Pedreira do Córrego Morobá, arrumei os blocos para fazer essa ponte, e 

até hoje não foi feita e ontem estive lá novamente, tirei foto da ponte outra vez, e hoje esti-

ve com o Prefeito e amanhã o Senhor Mauro vai lá medir para ver o tamanho das pedras 

para ser construída uma ponte de bloco de granito, tendo o apoio do nosso empresário Se-

nhor Gelsinho, do Córrego Morobá, então, quero dar os parabéns ao Senhor Mauro e ser 

solidário com o mesmo, com as lutas que está tendo ali, e o Senhor Ricardo também está 

ajudando o mesmo. Do mais, boa noite e muito obrigado.......................................................      

LARISSA MARIELLEN DE PAULO POUBEL (PROS): Em nome do Presidente que-

ro cumprimentar todos os presentes, em nome da nossa Primeira Secretária, cumprimentar 

todas as mães, ontem tivemos o privilegio de comemorar o dia das mães, alguns foram tão 

longe, como o nosso Procurador que foi visitar a sua mãe em outro Munícipio, não tive 

oportunidade de encontrar a minha, pois, a mesma está em isolamento total, distanciamen-
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to social, mas, temos os meios virtuais que nos proporciona aproximar as pessoas que estão 

distantes. Não podemos deixar de lembrar, de quão difícil e árdua é o trabalho das mães, 

algumas não são responsáveis apenas pela educação, mas também pelo sustento dos seus 

lares, e vemos que algumas independentes nesse momento de paralisação total do comer-

cio, da reabertura do comércio, como as mesmas estão passando mais dificuldades, então, 

não podemos deixar de lembrar nesse momento das nossas queridas mães. Sobre este mo-

mento de pandemia, relacionado ao novo vírus, o Covid 19, é importante destacarmos al-

gumas ações que estão sendo realizadas, não exatamente no nosso Município, mas na divi-

sa, ali no Bairro Cachoeira da Onça, onde o Comitê de Operações Especiais em Saúde, da 

Secretaria Municipal de Saúde de São Gabriel da Palha, iniciou a barreira sanitária, no li-

mite com o Município de Nova Venécia e no limite com Vila Valério também, querendo 

ou não, somos beneficiados, pois os mesmos conseguem controlar o trafego de pessoas, 

motoristas e passageiros, que estão nesse perímetro e acaba trazendo também um certo 

envolvimento com São Domingos do Norte, porque as pessoas que estão sendo monitora-

das a partir do momento que são identificadas em algum dos critérios de risco, as mesmas 

estão tendo que retornar para seus Municípios, então, de certa forma, estamos sendo bene-

ficiados com isso. Parabenizar também, todos os agentes municipais que estão envolvidos 

neste processo, estamos tentando viabilizar a questão da insalubridade, pois sabemos quão 

arriscado é esse envolvimento nesse agente tão perigoso, como esse novo vírus, para os 

Senhores terem noção, o numero de mortos tem aumentado a cada dia, temos nos adapta-

do, vamos acostumando, mas não podemos fechar os olhos para o que está acontecendo, 

então, as pessoas que estão envolvidas estão correndo um grande risco. Também quero 

citar a Moção que podemos fazer nesse momento, parabenizar o Senhor Eduardo Menegui-

te Queiroz, por ser uma pessoa tão preocupada, a mãe dele trabalha na Saúde e através da 

Senhora Maria Aparecida também gostaria de parabenizar os profissionais da Saúde, ele vê 

o envolvimento da mãe, o envolvimento da cidade, da Secretaria de Saúde e pode ser um 

intermediador na doação dessas viseiras, que são superimportantes, o Coronavírus, como 

os Senhores sabem, é transmitido por aerossol, são gotículas que vão ficando suspensas no 

ar e em contato com a mucosa do nosso organismo acabam transmitindo essa doença, en-

tão, as mesmas são de suma importância, por isso gostaria de deixar aqui o meu respeito, o 

meu agradecimento por este ato tão nobre, que esse envolvimento também com estes re-

cursos da viseira disponível para o nosso Município. Do mais, agradeço a todos e boa noi-

te...............................................................................................................................................  

LEONEL MENEGUITE (PL): Em nome do Presidente, cumprimento a Mesa Diretora, 

todos os colegas Vereadores e funcionários desta Casa. O que me traz a tribuna hoje, vou 

novamente fazer uma cobrança que fiz na última Sessão, cobrar novamente o SAAE por-

que fiz um pedido sobre um buraco situado na subida do Bairro Caixa D´Água, localizado 

perto da SAAE, que está com um desperdício de água muito grande, isso já faz mais ou 

menos uns quatro meses, a população vem reclamando e com todo direito, porque esse 

buraco é na estrada que vai para o SAAE, não culpo tanto os funcionários, pois acho assim, 

o funcionário para trabalhar tem que ter ferramenta adequada, tem que ter material, então 

quando temos que cobrar, temos que saber o que cobramos, como cobramos e a quem co-

bramos, porque se o funcionário não tiver material para trabalhar, o mesmo não tem como 

trabalhar e também, ali tem um grande volume de água parada, acompanho aquele buraco, 

desde o começo, já tem uns quatro meses e a água ali é parada, podendo conter focos de 

dengue e hoje fui lá novamente e o desperdício de água é enorme, até fiz um requerimento 

hoje e postei nas redes sociais, porque é o seguinte, na ultima crise hídrica que teve, a Pre-

feitura contratou um carro para anunciar na rua que era para a população economizar água, 

mas é como falo, como que a população vai economizar água se o próprio SAAE não eco-
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nomiza, porque o desperdício de água é enorme. Semana passada também fiz um requeri-

mento para o Bairro Cris, um grande vazamento na bomba, tinha uns três meses também, 

lá a água era tratada, graças a Deus, fiz e no outro dia foram lá e consertaram, só que é o 

seguinte, tem coisas que eles deixam muito a desejar, coisas que não precisa, como falo, 

coloco muito meu trabalho em rede social porque? Porque, primeiro eu peço, peço e depois 

vejo que não resolve coloco nas redes sociais, pois, é um dos métodos da Prefeitura traba-

lhar, pois senão, não vai. Dos meus requerimentos que tenho ai, noventa e nove por cento 

foi conseguido através de redes sociais, porque parece que pegaram o mau costume de fa-

zer quando a população vê que está errado. Foi até por isso que na última Sessão, senão me 

engano foi o Presidente que falou, sobre os buracos na estrada que vai para o Córrego Du-

mer e para o Córrego São José do Honorato, tinham vários buracos, colocaram em rede 

social, na outra semana já estavam tampando os buracos, então, acredito que não precisava 

disso, não coloco porque quero, coloco porque preciso, porque tenho que resolver os pro-

blemas, então, é o método que temos, não tem jeito, algumas pessoas comentam, outras 

nos param na rua, mas não podem comentar, não podem nem saber que olhou nas redes 

sociais alguma coisa que postamos, porque senão é cobrado, é alguma ligação no privado, 

sempre tem alguém que dá uma alfinetada, então, é muito complicado. Sobre o assunto 

dessa ponte que o Vereador Israel comentou, também já fiz várias cobranças sobre essa 

ponte situada no Córrego do Alcino, vou muito para aquele lado e o Vereador pediu na sua 

indicação, que tem um ano e três meses, os reparos, mas, fui lá ontem também, tem fotos, 

tem vídeos de ontem, conversei com alguns moradores e inclusive não tem jeito para repa-

ro mais não, tem que fazer outra mesmo e é uma ponte simples de fazer, lá se fizer mesmo, 

não gasta um dia de serviço, a verdade não foi feita ainda por incompetência, porque nessa 

época de colheita passa vários caminhões pesados, ônibus escolar, já caíram vários carros e 

é uma ponte simples de fazer, com quatro interas e duas chapas de pedra se faz, a mão de 

obra é quase zero, só vai gastar com tempo de hora máquina para trabalhar e não faz por-

que não quer mesmo. Sobre o assunto das nossas estradas, a situação não está bonita, al-

guém pode até falar, só se estiver em outro lugar, pois por onde ando não está, fui ao Cór-

rego Ferrugem, fui ao Córrego Alcino, Córrego Santa Helena esses dias e continua a mes-

ma coisa, não está do jeito que fala não, acho que um pouco disso, das estradas estarem 

desse jeito é mais da administração, porque, tem muitas pessoas que falam que foi culpa da 

chuva, de não sei o que, claro que atrasou um pouco, mas poderia ter sido feito a muito 

tempo, porque foram contratadas horas máquinas, a Prefeitura deve ter umas cinco patrol e 

acho mais que é falta um pouco de administração, pois cobrar, cobramos, fazemos o nosso 

trabalho, mas não podemos pegar uma máquina e ir lá fazer, pois quem tem que fazer isso 

é o Poder Executivo, o Vereador fiscaliza e o Poder Executivo faz, isso é fato, então, fica 

aqui minha indignação e boa noite a todos............................................................................... 

 Em tempo, o Vereador-Presidente Luiz Carlos Barbieri, convidou o Vice-Presidente a 

assumir os trabalhos da Mesa Diretora para que pudesse fazer o uso da Tribuna Livre.... 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa noite a nossa Mesa Diretora, colegas Vereado-

res, assistência presente, funcionários desta Casa. Quero em primeiro lugar parabenizar as 

mães pelo dia de ontem, dia de mãe é todo dia, é igual ao dia da mulher, não existe ainda o 

dia do homem, mas também é bem lembrado todos os dias, o casal é para ser lembrado 

todos os dias pela labuta da vida, é uma dificuldade ter uma família e principalmente a 

questão da mãe, a mãe às vezes é pai, as vezes é avó, é tudo, tudo é a mãe, é o para-raios 

de muitas famílias e a que traz o pão para muitos dos filhos e para muitas famílias, então, 

meus parabéns as Senhoras que são mães, que tem essa dádiva agraciada por Deus. Quero 

pegar um pouco da fala do Vereador Israel, onde a Vereadora Sonia também abordou, o 

Vereador Leonel acabou abordando também a questão dos assuntos das nossas estradas, 
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esse final de semana também estive passando pela comunidade do Córrego Santa Helena, 

as estradas estão horríveis, Córrego Ferrugem, também fui ao Córrego Braço do Sul, por 

ali ainda não vi carreadores prontos, mas no Córrego Braço do Sul, no Pendura Saia para 

ser mais exato os carreadores estão prontos, mas em compensação o que é do Município 

fazer não foi feito, que é a estrada principal, que está horrível também, então, o que é dever 

da Prefeitura eles esqueceram de fazer o que é para todos, mas, fizeram alguns carreadores, 

foram escolhidos a dedo as propriedades que foram feitas, pois, não fizeram de todo mun-

do, então, isso é muito difícil, a nossa Prefeitura tem cinco moto niveladoras, cinco patrol, 

pois as pessoas conhecem mais como patrol, e falo, infelizmente é um desmazelo, posso 

falar isso com propriedade por ter trabalho por vários e vários anos naquela função e no 

mandato passado não alugamos nenhuma hora de máquina e neste mandato foram alugadas 

e não deram conta de fazer, na época não alugávamos, mas, chegávamos a noventa e cinco 

por cento da sociedade atendida e não tínhamos esse tanto de reclamações que temos hoje, 

é aquilo que coloquei aquele dia, falta de planejamento, falta da gestão ou do gestor em um 

todo, porque, se o Prefeito quisesse era para ter feito como vínhamos fazendo, como 

exemplo, o mesmo poderia ter pego o mandato passado, tínhamos cinco patrol, três traba-

lhavam e duas ficavam de reserva, aonde, o Vereador Adriano lembra perfeitamente, Vere-

ador Cleber, a região do Córrego Dumer tinha uma máquina lá, por exemplo, ela quebrava  

hoje, no outro dia o caminhão prancha já estava com outra descarregando e trazendo a 

quebrada para a oficina, a região não ficou desguarnecida, outras regiões, o Vereador Elton 

lembra perfeitamente, no Córrego da Divisa, trabalho que realizamos lá, a máquina que-

brava, quebrou uma a outra estava chegando, então, isso é o que? Infelizmente é gritante 

essa questão, não culpo Secretário, o Secretário pode ter uma parcela de culpa? Sim, mas o 

chefe maior é que tem esse problema, porque às vezes investe demais em uma Secretaria e 

não investe onde realmente teria que ser, o nosso Município é noventa e cinco por cento 

agrícola e o produtor rural, que paga os nossos salários, os salários dos nossos funcioná-

rios, do próprio Prefeito, de todo mundo, está esquecido e está esquecido e isso é revoltan-

te, pois todos os dias o celular toca trinta, quarenta, cinquenta vezes, para as pessoas che-

garem e falar assim „ porque está acontecendo isso?‟, não é porque eu estava lá na época, 

mas me ligam „porque que está acontecendo? Quando você estava lá isto não acontecia‟ e 

outra ainda, que é mais gritante, isso nem foi uma pessoa que acabou fazendo que na época 

quando estava tinha uma pessoa para o trabalho interno, hoje, temos duas a mais, mais um 

operador para olhar o serviço, mais um responsável pelo setor para fazer as compras das 

peças, levar a máquina até a oficina e um outro, também operador está licenciando e não 

pode estar operando, mas está olhando o serviço, temos cinco pessoas e mais ainda um 

carro de abastecimento, na minha época não existia, abasteci vários anos encima de um 

carrinho velho que tinha, nunca ganhei nada encima disso, são seis e esses seis, eu fazia a 

função dos seis sozinhos, então, é gritante o que estávamos conversando ai hoje, a quanti-

dade de funcionários que se encontra na nossa Prefeitura hoje, a nossa arrecadação caindo, 

como ficará? Qual providência será que o nosso Prefeito está pensando em adotar? Porque 

já era para ter adotado alguma coisa na contenção? A contenção está somente onde? Colo-

car meio dia o horário de trabalho da Prefeitura? Como que seria? O vírus só chega à parte 

da tarde, porque todo mundo só trabalha na parte da manhã, acho que deveria a Prefeitura 

voltar ao seu horário e infelizmente, Vereadora Larissa, vamos dizer assim, vou citar a Se-

nhora que é mais da área da Saúde, é uma coisa que infelizmente, nós, o mundo, vai ter que 

conviver por vários meses e simplesmente vai depender de nós que é o cuidado, infeliz-

mente, é doído, às vezes, ter essa palavra em dizer, mas, o mundo hoje vai ter que conviver 

com essa situação por longos meses, acho que algumas atitudes agora podem ser conse-

quências? Sim, mas podem ser um amanhã diferente também, acho que deveria se pensar 
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muito bem em certas partes, em certos cargos que a Prefeitura tem muitos funcionários 

hoje, porque não sei se o povo vai aguentar pagar a conta, porque o dinheiro nos cofres 

públicos não vão chegar, não vão chegar porque a arrecadação vai cair e não vai cair pouco 

e esse ano é um ano de fechamento de contas, então, fica aqui um puxão de orelha ao Pre-

feito para que o mesmo se alerte sobre essa questão, porque infelizmente o tempo passa, 

ultimamente não está passando, falo que está voando, estávamos no final do ano esses dias, 

hoje já estamos no mês de maio, então fica o meu recado. Do mais, boa noite a todos e 

obrigado....................................................................................................................................       

 

  

................................................................. ORDEM DO DIA................................................. 

Não há Projetos a serem analisados na Ordem do Dia............................................................. 

 

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Luiz Carlos Barbieri, em nome de 

Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Vereadores: 

Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Israel Stauffer Scherrer, 

Larissa Mariellen de Paulo Poubel, Leonel Meneguite, Luiz Carlos Barbieri, Marcieli Al-

ves e Sonia Maria Barbosa Trevizani. Lavrou-se a presente Ata que após sua discussão e 

aprovação será assinada pelo Presidente e Primeira-Secretária............................................... 
 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 11 de maio de 2020. 
 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 25 de maio de 2020. 

 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI 

Presidente  

 

 

MARCIELI ALVES 

1ª Secretária 

 

 


